



ENTREGA MEMORIAS. Roma, Dic. 10 (ANSA). El ex secretario de Estado norteamericano, Henry Kissinger, durante reciente gira por Europa visitó al presidente italiano Giovanni Leone, a quien entregó un libro sobre sus memorias políticas que constituyen una crítica al eurocomunismo.

# Propugnan un cambio en economía mundial

Bonn, diciembre 10 (Latin-Reuter). (Por Anne Tamforde). El mundo se encaminará hacia una reiteración de los "enfocados enfrentamientos de 1974" a menos que se alivien pronto las tensiones entre las naciones ricas y pobres, advirtió hoy aquí el secretario general del Commonwealth, Shridath Ramphal.

A! hablar en la sesión inaugural de la flamante "comisión norte-sur" presidida por el ex primer ministro germano occidental Willy

Brandt. Ramphal propugnó un cambio drástico en la estructura del sistema económico mundial.

Ramphal, ex ministro de Relaciones Exteriores de Guyana, es uno de los nueve miembros de países en vías de desarrollo representados en la comisión, que cuenta con un total de 16 integrantes.

Un mundo más equilibrado no surgirá de cambios minúsculos en el status quo internacional. — Pasa a la página 8 —

## Capital de México será inhabitable en el año 2 mil

Ciudad de México, Dicbre. 10. (DPA). — La capital de México, con sus 13 millones de habitantes, será inhabitable en el año 2000 si no se toman medidas decididas contra la contaminación del aire, en opinión del ingeniero Héctor Escobar Yermo, director del instituto político del país.

— Pasa a la página 9 —

## Polonia protesta por cierre de 2 consulados en Egipto

Varsovia, diciembre 10. (DPA). Polonia protestó hoy oficialmente contra el "cierre infundado e inmotivado" de los consulados polacos en las ciudades egipcias de Alejandria y Port Said. Según hizo hoy público en Varsovia la agencia oficial "PAP", la protesta fue expresada por el viceministro polaco del Exterior, Eugeniusz Kulaga, al embajador egipcio en Varsovia, señalando que ambos consulados se ocupaban exclusivamente de cuestiones de comercio y navegación.

En la protesta se reprocha también la forma en que las autoridades egipcias llevaron a cabo la medida, de la que las autoridades polacas no se enteraron hasta que

la difundieron las agencias noticiosas.

La medida fue la respuesta egipcia al apoyo europeo oriental a los países árabes que son contrarios a la nueva política negociadora de Egipto en el conflicto árabe-israelí.

## En malas condiciones los puentes de Estados Unidos

Nueva York, diciembre 10 (AP). (Por John Cunniff). Podemos decir que de un total de 560.000 puentes carreteros existentes en los Estados Unidos, más de 100.000 son inseguros, si nos atenemos a las estadísticas oficiales. Esto significa que existen muchas probabilidades para un habitante de este país de que tenga que utilizar regularmente alguna de esas estructuras deficientes.

Para algunos agricultores, obreros y escolares es algo casi cotidiano. Estos elementos vitales del sistema de transporte de la nación, afirman los críticos, están en malas condiciones a causa de las vibraciones provocadas por los grandes vehículos, por defectos de diseño o por su obsolescencia. En su mayor parte fueron construidos antes de 1935.

Hace un año, 9.003 estructuras comprendidas en el sistema de ayuda federal fueron catalogadas como deficientes y su utilización fue limitada a vehículos livianos o se dispuso clausurarlos. Según el mencionado inventario, 30.917 puentes son obsoletos, lo que significa que su diseño, el ancho de su calzada o de sus accesos no pueden servir más con seguridad el sistema del que son parte integrante.

La Asociación Nacional de Distritos agrega a esas cifras otras 65.600 estructuras no comprendidas en el sistema de ayuda federal y, aunque confiesa que la cifra no puede considerarse exacta, indica que sus miembros creen que el total puede ser mucho más.

— Pasa a la página 9 —



OPOSITOR. Firenze, Dic. 10 (ANSA). Mons. Giovanni Benelli, arzobispo de Firenze, es un gran opositor a la política de la democracia cristiana y del Partido Comunista en Italia.

## Guerra civil libanesa costó 12 mil millones de dólares

Beirut, diciembre 10 (DPA). En 34 mil millones de libras libanesas —más de 12.000 millones de dólares— cifra el gobierno libanés los daños originados por la guerra civil. Según la prensa de Beirut, el primer ministro Selim El-Hoss dijo esta cifra en reunión con altos oficiales del ejército. Las pérdidas directas sufridas por industria, comercio y agricultura llegarían a doce mil millones de libras, la merma en los ingresos nacionales hasta 1980, a consecuencia de las destrucciones, a otros 22.000 millones.

gastos de la reconstrucción, de la reorganización del ejército regular, desmoronado durante la guerra civil, y del regreso y reintegración de la población huida durante las hostilidades.

A ello habría que añadir los

## Señalan futuro incierto en la exportación de café mexicano

México, D. F., diciembre 10 (Latin). Las exportaciones de café mexicano tienen un futuro incierto como consecuencias del descenso en el precio del grano, señaló aquí un informe del Instituto Mexicano de Comercio Exterior (IMCE). Según el IMCE, en el presente año las ventas de café al exterior: disminuyeron aproximadamente en 150 millones de dólares, debido a la baja en las cotizaciones internacionales y a la decisión de no vender en el exterior hasta enero próximo.

Sin embargo, indicó que el producto, en los primeros diez meses del año, ha mantenido el segundo lugar en el renglón de exportaciones hechas por México.

El estudio señaló que en octubre las exportaciones de café declinaron en forma importante, ya que fueron sólo de 6.2 millones de dólares, en contraste al promedio

mensual en lo que va del año que es de 41 millones de dólares.

El índice indicó además que entre los factores que determinarían la baja en el precio del café fueron: las expectativas de una recuperación en el nivel de la producción brasileña, la fuerza del rumor originado en Estados Unidos y en Europa sobre las abundantes existencias del grano y a la vez las reducciones en el con-

— Pasa a la página 8 —

## Ministros de Finanzas se reúnen en secreto en París

Washington, diciembre 10. (DPA). Los ministros de Finanzas de los EE. UU., Gran Bretaña, Alemania Occidental, Francia y Japón celebraron en París una reunión confidencial para deliberar sobre la situación económica y Monetaria internacional, confirmó hoy en Washington el ministerio norteamericano de Finanzas. La reunión no podría calificarse de secreta, tratándose de una de las conferencias celebradas periódicamente, la cual había sido acordada con un mes de anticipación, especificó el Ministerio.

los que los bancos emisores se conceden mutuamente créditos para sostener sus intervenciones en los mercados de divisas.

De forma extraoficial se señaló la posibilidad de conceder un amplio crédito al banco emisor norteamericano, lo que sería decidido en la próxima conferencia de gobernadores de bancos emisores en Basilea (Suiza).

Según informaciones de París los cuatro ministros habrían tratado sobre la posibilidad de perfeccionar los acuerdos sobre los llamados créditos cruzados, por



REYES DE DINAMARCA. Ciudad del Vaticano, Dic. 10 (ANSA). La 37ª Reina de Dinamarca, Margareta II, durante la visita que hizo al Papa Paulo

VI en el Vaticano como parte de su gira oficial a Italia. Junto a la reina el príncipe consorte Henrik quien recibe un regalo del Santo Padre.